

12 Sports

Taekwondo/Gabon/Activités de la ligue de l'Ogooué-Ivindo

Une nouvelle saison pour continuer à se développer

J.A.L (Source : LTOI)
Libreville/Gabon

REMISE de nouveaux grades, opposition amicale et des échanges avec sa paire de l'Estuaire, ont constitué le programme de reprise des activités de la Ligue de taekwondo de l'Ogooué-Ivindo (LTOI). Une ouverture de saison qui lance un exercice chargé pour l'une des entités provinciales les plus dynamiques de l'année écoulée, et qui entend poursuivre son programme de développement.

Celui-ci passera, à en croire le président de la ligue ogivine, Me Stéphane Minkang, par une intensification des campagnes de vulgarisation auprès des jeunes. Avec pour principaux pôles cibles, les établissements scolaires des principales villes (Makokou, Mékambo, Ovan, Booué) de la province du nord-est du Gabon. L'organisation des compétitions et des stages de formation en faveur des techniciens



Photo : MAROLA

Instantané de l'opposition amicale contre la ligue de l'Estuaire Photo de droite : Au premier plan, Me Stéphane Minkang, aux côtés de son homologue de la ligue de l'Estuaire, Me Delamare



Photo : MAROLA



Photo : MAROLA

Vue de quelques athlètes et encadreurs migovéens

et arbitres constituent les deux autres objectifs majeurs d'une ligue que le premier dirigeant reconnaît pénalisée par la rareté des partenaires économiques dévoués à accompagner durablement les activités. Principalement

et arbitres constituent les deux autres objectifs majeurs d'une ligue que le premier dirigeant reconnaît pénalisée par la rareté des partenaires économiques dévoués à accompagner durablement les activités. Principalement



Photo : MAROLA

Alvin Mombo élevé au grade de ceinture noire par Me Stéphane Minkang

escomptent, pour cette année, une contribution plus soutenue des autorités politiques et administratives de l'Ogooué-Ivindo. Même si, reconnaît-il, le taekwondo ne peut autant mobiliser que les disciplines populaires, comme le football.

Il dit, toutefois, travailler pour en faire un sport d'identification dans la province et offrir au pays des compétiteurs qui défendront valablement ses couleurs.

Notons, enfin, l'accession au grade de ceinture noire d'Alvin Mombo, médaillé de bronze au dernier championnat national à Mouila, où les Ogivins avaient remporté trois breloques, dont une en or, par le truchement de Léonce Mbeang Aboghe. Ces deux athlètes, qui figurent ainsi parmi une élite qui sera mise à contribution pour, non seulement représenter la province lors des joutes nationales ou inter-régionales, mais aussi tirer vers le haut un nombre plus croissant de licenciés.

Lancement du stage de renforcement des capacités

Des démonstrations de haute facture aux taekwondoïstes gabonais

F-K-O.M
Libreville/Gabon

Quatre jeunes experts bénévoles sud-coréens, Jieun Kim (26 ans), Sung Hun Shin (24 ans), Su Hang Yu (22 ans) et gang Hun Oh (21 ans) séjournent à Libreville depuis le week-end dernier, pour diriger un stage de renforcement des connaissances des athlètes gabonais, civils et militaires. Cette session, réservée aux ceintures noire et rouge première "kup", devrait s'achever en février.

MANDATÉS par la Fondation taekwondo Peace corps (TPC), pour animer un stage de renforcement des capacités au profil des taekwondoïstes gabonais civils et militaires, pour une durée de deux mois. Jieun Kim experte en "poonsae" (Kata), Sung Hun Shin, Su Hang Yu et gang Hun Oh, spécialisés en Kukkiwon (techniques de base), sont à Libreville actuellement, pour remplir leur mission. Celle de révisiter tous les aspects de l'art coréen au profil des pratiquants gabonais.



Photo : Kennedy Ondo

Pour le lancement du stage, les experts ...



Photo : Kennedy Ondo

... se sont livrés à des séances de démonstration de haute facture, sous le regard...

Le stage a débuté lundi dernier à 19 heures au gymnase du Prytanée du camp Baraka, en présence du grand Me Park Sang-Chul, de Me Fulbert Ollomo Edzang, représentant la Fédération gabonaise de taekwondo. Pour cette première séance, l'heure était plutôt au spectacle. Les quatre experts qui sont tous ceinture noire, 4e dan, ont tenu en haleine la quarantaine de pratiquants et officiels présents, à travers plusieurs démonstrations de haute facture.

À l'entame, les quatre émissaires du TPC ont d'abord présenté une démonstration bien maîtrisée de technique de



Photo : D.R

... du grand Me Park Sang-Chul, qui a reçu un dobok des mains de Jieun Kim, une des expertes envoyées par la World taekwondo peace corps.

jambes, à l'aide des raquettes. Avant d'enchaîner

par une série de "poonsae" (kata), menés par Jieun Kim, une spécialiste en la matière. La séance de démonstration s'est achevée par l'épreuve de casse "Kyokpa". Les experts se sont donnés à cœur joie à briser les planchettes, un exercice réservé aux athlètes gradés.

Pendant 20 minutes, les Sud-Coréens ont étalé leur talent dans les techniques de casse en poing, tranchant de la main, de casse en longueur, des casses combinées avec des sauts en hauteur et en longueur. Pour le stage proprement dit, Me Ollomo Edzang a

souligné qu'il est ouvert à tous les taekwondoïstes, civils et militaires, et même à ceux de l'équipe nationale. «C'est un stage très utile pour l'ensemble des pratiquants. Ces experts sont dans nos murs pour deux mois, et je demande aux athlètes de venir y prendre part, pour harmoniser leurs connaissances. A l'issue de la session, la fédération organisera un exercice de passage de grades au profit des ceintures noires», a déclaré Me Ollomo Edzang.

Avant l'ouverture du stage, maîtres Park Sang-Chul, Aimé Nzamba et Manfoumbi ont reçu des do-boks (kimonos) des mains des quatre jeunes experts. Ces équipements sont une dotation de la Fondation taekwondo peace corps.

À noter que c'est la deuxième année consécutive que des experts sud-coréens séjournent au Gabon, pour le même objectif. Pour cette année, les séances d'entraînements se déroulent de lundi à mercredi, de 9 heures à 11 heures pour les militaires, et de 18 heures à 20h30, pour les civils.